



LA CRUZ DE LA UNIDAD - SÍMBOLO DE LA MISIÓN

Los peregrinos que lleguen a Schoenstatt y Roma recibirán, dentro del pack de peregrino, una réplica de la Cruz de la Unidad, como signo y símbolo de este Centenario. Durante la Audiencia con el Santo Padre en Roma él bendecirá las cruces y nos enviará a la misión.

“Concededme entregar a los pueblos, como el signo de redención, tu cruz, Jesucristo, y tu imagen, María. ¡Que jamás nadie separe lo uno de lo otro, pues en su plan de amor el Padre los concibió como unidad!” rezaba el P. José Kentenich durante los años de prisionero en el Campo de Concentración de Dachau. Años después, inspirado en esta imagen de profunda unidad entre Cristo y María, el P. Ángel Vicente Cerró diseñó y creó la Cruz de la Unidad.

Esta Cruz es la expresión simbólica de esta oración del Hacia el Padre. Juntas, Oración y Cruz, señalan hacia aquello que está en el centro de la espiritualidad Schoenstattiana El P. Patricio Moore, encargado de las celebraciones en Roma recalca que “La Cruz de la Unidad expresa esta bi-unidad entre Cristo y María, que tiene sus raíces en lo que Jesús nos deja como testamento en su Cruz: “He ahí a tu madre”. Y agregó que “la Cruz de la Unidad es el símbolo de Schoenstatt más conocido en la Iglesia”

“En nuestra celebración del centenario, queremos que esta cruz sea una expresión de nuestra disposición misionera para la Iglesia del siglo XXI. Queremos llevar a Cristo y a María al mundo.” Agregó el Sacerdote. Por su parte, Santiago Ferrero, estudiante de los Padres de Schoenstatt, agregó que “lo que anhelamos es que la Cruz de la Unidad marque la misión que se abre hacia los próximos 100 años.” Por este motivo, todos los peregrinos que participen de las celebraciones en Schoenstatt y Roma recibirán una copia de la Cruz que será confeccionada especialmente para las celebraciones.

Será una Cruz de 4 centímetros, hecha de un material llamado Ottone (una aleación de cobre y zinc) y bañada en plata. En el reverso tendrá la inscripción “Schoenstatt Roma 2014” escrita en relieve como distintivo y recuerdo de estas celebraciones. La copia fue realizada por Chiara Principe, una joven artista italiana que ha diseñado varias medallas para el Vaticano. Ella realizó un modelo en yeso alabastrino, y a partir de este modelo una empresa de Florencia está realizando el copiado y la confección de las cruces.

“Esta Cruz es realmente muy particular porque en mi vida nunca había visto una cruz que tuviera en su interior también a María” dijo la artista, Chiara Principe, que se mostró muy impresionada por la cruz desde el primer momento en que la vio. Para ella trabajar sobre esta Cruz fue motivo de una profunda meditación, “esta cruz me ha hablado de cómo estamos llamados a vivir al lado de Jesús, dentro de su Cruz, y esta idea me ha dado mucho para meditar”.

Algo muy significativo para todos los que han participado en este trabajo, y para todo el que tenga esta cruz, es que estas cruces serán bendecidas por el Papa Francisco durante la Audiencia del 25 de octubre, con ocasión del Jubileo de Schoenstatt. “Que el Papa bendiga la cruz, significa que él nos está enviado a ser discípulos y misioneros”, subrayó el P. Patricio.

Por otro lado, todos aquellos que no puedan estar presentes en Schoenstatt o en Roma y deseen obtener la suya podrán adquirirla por tan solo 5 € a través con sus respectivos Encargados Nacionales del 2014, o incluso podrán pedirle a algún amigo que la adquiera en alguno de los puestos oficiales de venta que habrá en Schoenstatt y en Roma. Por más información pueden contactarse al mail: schoenstatt.roma@gmail.com.

[Fotos](https://www.flickr.com/photos/sico2014/sets/72157645606120788/) (https://www.flickr.com/photos/sico2014/sets/72157645606120788/)

[Video](http://vimeo.com/101415472) (http://vimeo.com/101415472)